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学校給食に使用する食材
については、毎日放射性
物質の検査をしています。

こひろのっ
広野こども園ひろぱーく
広  野  小  学  校
広  野  中  学  校
ふたば未来学園
広 野 町 児 童 館
広野町教育委員会事務局

☎0240-27-2345
☎0240-27-2332
☎0240-27-3224
☎0240-23-6825
☎0240-27-3288
☎0240-27-4166

ふたば未来学園生徒数　合計　　 579人
　中学校 180人　 高等学校 399人

園児･児童･生徒数 　合計　　 420人
　小学校　147人　　中学校 118人
　こども園  92人　　児童館　63人

R５.12.１現在

広野こども園ふたば未来学園 広野小学校

広 野中学 校 広 野 町 児 童 館

JFAアカデミー福島

■営業時間：午前11時～午後６時
■定 休 日：毎週土・日曜日

生徒が運営しているカフェです。
どうぞお気軽にお越しください！

詳細はふたば未来学園の
ホームページをご覧ください。

https://futabamiraigakuen-h.fcs.ed.jp

↑森林教室のようす

森林教室＆木工教室

森の案内人２名と役場の関係者をお招きし、３年生
が森林教室、６年生が木工教室を行いました。３年生の
森林教室では、森林の働き方や森と人との深い関係を分
かりやすく教えていただきました。６年生の木工教室で
は、様々な用途の折りたたみ式の椅子を作りました。

昔から人と自然は暮らしに欠かせないものであり共
生してきました。今回の教室を通して周りにある自然
が自分たちの生活に関わっていることを知る良い機会
となりました。

↑地域研究について発表する様子

ふるさと創造学サミット

双葉郡８町村の小学校・中学校・義務教育学校・ふた
ば未来学園中学校・高等学校が取り組む「ふるさと創造
学サミット」が12月２日（土）、ふたば未来学園で開催
されました。テーマや活動内容は学校の特色をねらい、
子どもたちの実態に応じて各校で設定し、総合的な学
習の時間を中心に進められています。広野中学校は今
年の地域研究について発表しました。３年生を中心に
アドリブを交えながら素晴らしい発表をしました。

↑給食が大好きな子どもたち

おいしい給食いただきます！

２歳児ばら組さんの給食の様子です。
お箸の練習も始まり、トレーで配膳された給食を一

皿ずつ順番に食べています。楽しい雰囲気の中で、「お
いしい！おいしい！」とモリモリ食べてくれる子ども
たちです。お給食の先生、毎日おいしい給食ありがと
うございます。

↑球根を植える子どもたち

球根を植えました！

12月の中旬、児童館の花壇にみんなで球根を植え
ました。球根をそっと土の中に入れ、優しく土をかけ
てくれた子どもたち。「何色の花が咲くかな？」、「何
て名前の花？」と興味を持ち楽しく行うことができま
した。チューリップやヒヤシンス、フリージア、色と
りどりの綺麗な花が咲くのが楽しみです!!

　「げんキッズ」は、就学前のお子さんを対象に、テー
マ遊びや保護者同士で情報交換をする場で、保育士な
どによる育児相談なども行っています。
　今月は第３水曜日の午前10時30分〜午前11時30
分です。皆さんの参加をお待ちしています。問い合せ、
申し込みは児童館です。申込期限は前日の正午まで。
正午以降になると参加できなくなります。

開催日 場　所 内　容
令和６年　　　　
１/17 広野こども園 冬の遊び

＊外靴、帽子、水筒は毎回持参してください。
問  広野町児童館　☎0240ｰ27ｰ3288

福島イノベーション・コースト構想体験ツアー

ふたば未来学園中学２年生が12月１日（金）、イノ
ベーション・コースト構想について学ぶ体験ツアーを
行いました。楢葉町にある遠隔技術センターでは、高
さ40ｍもある大きな実験棟を見学したり、ＶＲを用
いて原子炉建屋の状況を見させてきただきました。浪
江町にある水素エネルギー研究フィールドでは、現状
のエネルギー問題や水素の活用方法について学びまし
た。福島で学ぶ生徒として未来について考える機会と
なりました。

↑指導者の話を真剣に聞く選手たち↑説明を聞く生徒たち

ブータンからの指導者が来日

岡崎　我徠（16期生／中３）
12月16日（土）からブータンの指導者のタンディ

ンさんが１週間の研修で寮に来ています。日本語は話
せませんが、トレーニングでアドバイスをしてくれま
す。また、ブータンのアカデミーについての事情やブー
タンの文化に関して講義をしていただきました。全部
英語でしたが、なんとか理解することができました。
ただし、自分の意見をきちんと伝えることができませ
んでした。片言でなく自分の意見を言えるくらい英語
を学習したいと思いました。

げんキッズの

ご 案 内


